

## 障がい者雇用に尽力 松村工芸(株)に感謝状を贈呈

2月20日、松村工芸株式会社で、障がい者雇用優良事業所感謝状の贈呈が行われました。障がい者雇用の促進に尽力し、障がい者の自立と地域福祉の推進に寄与した会社に贈るものです。  
松村恵造社長は「採用している4人とも、とても頑張り屋だと聞いている。会社にもよくなじんでおり、今後も一緒に頑張りたい」と話しました。



市長から感謝状を贈られる松村恵造社長(写真右)

## 連続受賞の快挙！ 丹波市民美術展の表彰式を開催

2月12日、春日文化ホールロビーで第9回丹波市民美術展の表彰式が行われました。絵画、彫刻・工芸、書、写真の4部門、応募総数102点の中から選ばれた入賞者が表彰されました。  
彫刻・工芸部門で、2年連続市民美術展賞を受賞した石田慎さんは「たくさんの方の応援のおかげで連続受賞ができてうれしい。これを励みに活動の幅を広げたい」と喜びを語りました。



市長から表彰される石田慎さん(写真右)

## 人と自然の共生をめざして 第2次丹波市環境基本計画(案) の答申を受けました

2月22日、環境審議会から、環境基本条例に基づき策定する「第2次丹波市環境基本計画(案)」の答申を受けました。  
同審議会会長の近藤明さんは「丹波の森と農を活かし、人と自然が共生する源流のまちの実現に向けて積極的に取り組んでほしい」と伝えました。



答申書を市長に手渡し、環境審議会の近藤明会長(写真中央)と長井克己副会長(写真右)

## クリーンアップ大作戦で 青垣中学校が優良校を受賞

青垣中学校は、全国から環境美化教育に熱心に取り組んでいる学校を選ぶ「第17回環境美化教育優良校等の表彰」で優良校を受賞し、連絡協議会から表彰を受けました。  
青垣中学校は、平成21年度から地域の環境美化活動クリーンアップ大作戦を開始しました。氷上西高校と佐治小学校の3年生も参加。小・中・高の校種を超えた連携が評価されました。



連絡協議会の山名祐之代表(写真左)と古屋崇役員(写真右)から感謝状を受け取る、生徒会長の武田陽生さん(写真中央) 写真提供 毎日新聞

## 応援しよう！ モーグル畑田3姉妹が活躍

モーグルの選手として活躍する、畑田繭さん・畑田森夢さん姉妹が市長を訪問しました。  
繭さんは、第72回国体のフリースタイル・モーグル競技会で成年女子の部8位入賞。森夢さんは、全日本選手権に出場決定。また、萌香さんは2017FIS フリースタイルスキーワールドカップに出場しました。今後も3人の活躍を期待します。



ますます活躍が期待される畑田姉妹(写真中央)と父の幸廣さん(写真左)

## 柏原・春日ミニバスケットボールクラブ 全国大会・近畿大会に出場！

全国大会・近畿大会に出場する、柏原と春日のミニバスケットボールクラブが出場報告をするために市長を訪れました。  
出場するのは、12年ぶり3回目の全国大会出場となる柏原ミニバスケットボールクラブ男子と近畿大会初出場の春日ミニバスケットボール教室女子です。両チームは、それぞれ大舞台での健闘を誓いました。  
柏原ミニバスケットボールクラブの男子キャプテンの小林裕斗さんは「コーチの指示に対応して、すぐ動けるようにしたい。大事なところでシュートを決めて、全国優勝をしたい」と話しました。春日ミニバスケットボール教室女子キャプテンの荻野愛香さんは「県大会同様、近畿大会でもシュートを決めたい。声を出し合い、もっている力を出し切って優勝したい」と話しました。  
市長は「出場されるみなさんは、市の誇り。厳しい練習の結果が今回の大舞台。活躍を心から応援する」と両チームを鼓舞しました。

## 小学6年生選抜バレーボールチーム 大会出場と結果を報告

2月24日、市内の小学6年生で編成する少女バレーボールチームが「SAKURAカップ」の試合成績と「Intercity Glory Championship 2017 in KatoCity」への出場を市長に報告しました。  
SAKURAカップでは、20チーム中3位の成績を収めました。「今度の試合は、最後まであきらめずにつないで、優勝したい」と健闘を誓いました。



笑顔で試合を楽しみたいと意気込む選抜チームのみなさん



柏原ミニバスケットボールクラブ男子のみなさん



春日ミニバスケットボール教室女子のみなさん